

[Inicio / Comunidades / Más de mil personas vivieron la experiencia de "Ecopetrol de Película" en Casanare y el Sarare](#)

## Más de mil personas vivieron la experiencia de "Ecopetrol de Película" en Casanare y el Sarare

Paola Noticias en Línea - 30 diciembre, 2025

[Compartir](#)

Con tardes de cine al aire libre, Ecopetrol promovió espacios de encuentro, aprendizaje y convivencia para 1.130 personas de comunidades rurales y urbanas de Casanare y la región del Sarare, en el marco de su estrategia de pedagogía "Ecopetrol de Película".

A través de 12 funciones realizadas en los municipios de Yopal, Aguzal y Tauramena (Casanare), así como en Cúbará (Boyacá) y Toledo (Norte de Santander), la iniciativa permitió acercar a niños, jóvenes y adultos a contenidos pedagógicos sobre la transición energética y los hidrocarburos, su importancia y las operaciones que desarrolla Ecopetrol en la región y el país.

"Muy buena la actividad recreativa, para compartir, para unir y distraer a los niños con estos programas que Ecopetrol les brinda a las comunidades", destacó José Antonio Solano, presidente vereda Cagüí Milagros, de Yopal.

Por su parte, María Moncada, participante de la jornada en Cúbará (Boyacá) manifestó: "Estoy muy agradecida con Ecopetrol por esos espacios que nos brindan para compartir con nuestros hijos en familia".

Durante las jornadas, los asistentes disfrutaron de películas como: Mi Villano Favorito 4, Robot Salvaje y Kung Fu Panda, seleccionadas para promover valores, reflexión y entretenimiento para todas las edades.

"Compartir con las familias en esta época de Navidad y Lluvia hasta comunidades apartadas de los cascos urbanos espacios como el cine, donde se encuentran, conversan y disfrutan juntos, fortalece el diálogo social y nos permite seguir construyendo relaciones de confianza en la región", manifestó Jorge Martín Camargo, Jefe Territorial Ambiental de Ecopetrol.

Con este tipo de iniciativas, Ecopetrol continúa fortaleciendo su relacionamiento con las comunidades vecinas a sus operaciones en el marco de su estrategia de Gestión Integral del Territorio, contribuyendo a una mejor comprensión de su gestión, su responsabilidad socioambiental y sus aportes a la transición energética, promoviendo espacios de diálogo y construcción conjunta en los territorios.

[Compartir](#)

### Más de Noticias en Línea /



Gaula Militar Meta captura en flagrancia a presunta extorsionista en Villavicencio

① 11 noviembre, 2025



Ecopetrol invertirá entre \$65 y \$75 billones en el 2022 y 2024, para dinamizar la economía

① 25 agosto, 2022



Tres detenidos con marihuana en La Línea, Quindío

① 11 diciembre, 2025



Fue capturado Alias «Caloco» en Paz De Ariporo

① 30 noviembre, 2023



Hay nueva tarifa para el servicio de transporte público colectivo

① 19 abril, 2023



Zorro más cerca de agroindustrializar a Casanare

① 17 octubre, 2024



Inició la entrega de unidades productivas para 700 Mujeres de Casanare

① 8 agosto, 2022



Cinco mujeres fueron aseguradas por recibir dineros de extorsión en el Guaviare

① 1 junio, 2024



Nuevo Centro de Extensión para el Cacao en Yopal promoverá la conservación de la biodiversidad en Casanare

① 5 noviembre, 2024



Así fue el comportamiento ciudadano y eventos en Semana Santa en Aguazul

① 21 abril, 2025

« >





Contacta con Nosotros  
Noticias en Línea

